

# Bitte um Hilfe, Umstellung auf OC, Dualboot

Beitrag von „Kaiborg“ vom 4. Oktober 2020, 19:34

Besten Dank für eure Hilfen!

Ich werde mich morgen mal dransetzen und dann berichten!

## [Zitat von theCurseOfHackintosh](#)

Clover 5123 sollte funktionieren, das nutzt mW die gleiche Kext Injection wie OpenCore, gab auch einiges im Clover General Discussion Thread (InsanelyMac) dazu, und dort gab es auch schon funktionierende Versionen.

Also kein problem mit Beta 9 (dort existiert kein PrelinkedKernel mehr).

Das heißt ich brauche kein weiteres OC mehr? Nur eine angepasste config.plist mit den OCQuirks Einträgen?